

ものづくりの楽しさを体験

# 少年少女フェスティバル

5月はあつぎ子ども月間です。楽しいおもちゃ作りで親子の絆を深めませんか。  
 問 青少年課 ☎225-2580

日時 5月14日 11～15時

場所 アミューあつぎ

内容 風車や割り箸鉄砲などのおもちゃ作り、  
花笠踊り、手品、折り紙など

費用 無料  不要



詳細はこちら



青少年指導員  
久保 勝寿さん  
(63・愛甲)

## 子どもが笑顔で 夢中になれるイベントを

青少年指導員が中心となり、子どもたちはもちろん、一緒に来た方全員が笑顔になれるコーナーを用意しています。押し花で作るシオリやプロペラを飛ばすおもちゃなど、家族で楽しめるので、ぜひ遊びに来てください。

楽しく正しく防災を学ぶ

# あつぎ消防フェア

日時 5月21日 10～15時  
(雨天時は28日に順延)

場所 ぼうさいの丘公園

内容 消防車乗車体験、スタンプラリー、  
記念撮影など

費用 無料  不要



詳細はこちら



はしご車や救急車などの消防車両が会場に集結します。体験しながら防災を学びませんか。

問 管理課 ☎221-2331



## 30周年 自然歳時記

### ● サンコウチョウ ● ヒタキ科

美しい声でさえずり、姿も美しい夏鳥。体長は、雄が45㎝、雌が17㎝ほど。長い尾が特徴の雄(写真)はよくさえずる。フライングキャッチで飛んでいる虫を食べる／飯山白山森林公園で見つけた。写真・文／吉田文雄



雑木林から初夏の心地よい風が吹き、もえぎ色の山々を見ていると、不思議に心が落ち着く。

「フィーチーヒーチー」と、どこからともなく美しい声が聞こえてきた。このさえずりを「ツキヒホシ ホイホイホイ」と聞きなして月・日・星で三光鳥と書く。青いくちば

しと目がとても美しく、優雅に飛翔しているようだが意外に素早い。

ゴールデンウィークと愛鳥週間のある5月は、キビタキやクロツグミなどの夏鳥たちが爽やかで美しいコーラスを演奏してくれる季節。野山で鳥たちの声を聞きリフレッシュしたいものだ。

厚木市の人口  
(4月1日現在)

 世帯数 10万4076世帯 (前月比525世帯増)

 人口 22万3815人 (前月比55人増) 男11万5210人・女10万8605人